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 主席，各位議員， 

 
 港燈好高興行政會議今日通過港燈 2014-18 年度發展計劃，等我們可以在未來

五年，投放 130 億元資本開支，繼續為客戶提供安全可靠的電力供應。這個資

本開支同現行五年計劃的 123 億元相若。 
 
 我想強調，這份發展計劃十分審慎務實。 

 
 先講基本電價，過去四年雖然受到各類員工薪酬、物料及合約價格不斷上升的

影響，我們的營運開支持續增加，同期的通漲上升了 13%，但基本電價從 2009
年到現在只係微升 0.2 仙。加上今年已經由「電費穩定基金」撥出 4 億多元，

以減低加價幅度，令「電費穩定基金」已經枯竭，因此，我們明年需要將基本

電價上調 7.1 仙。 
 

 不過，由於今年的燃氣價格波動不大，而且煤價回落，燃料費可以相應下調同

樣是 7.1 仙。這兩項因素一加一減，互相抵銷，令到我們可以全面凍結 2014 年

的淨電價。港燈五十六萬多個客戶，明年的電價將保持不變。 

 
 至於往後的四年，縱使基本電價及燃料費會有輕微變化，但我們會盡最大努力，

將淨電價繼續保持不變。港燈預計在未來五年，都不用調整淨電價。 

 
 主席，我相信這份發展計劃充分顧及不同持份者的需要，亦能夠達至政府的能

源政策目標。而家我請余德秋先生同大家詳細介紹發展計劃及來年的電費檢

討。多謝主席。 
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